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Assemblée Générale 
Extraordinaire 

 

2022 
En Visio-conférence, le 13 octobre 2022 à 20 heures 30 

 
Procès-Verbal 

 

 

COMPTE-RENDU  
RÉUNION DE COMITÉ DIRECTEUR 

lundi 3 décembre 2018 
Paris 

 

T.	+33	(0)1	49	42	94	91	 Comité	Régional	d’Ile	 de	France	
M.	contact@crif-ffgym.fr	 21	avenue	Pierre	 CURIE	-	78210	SAINT	CYR	L’ECOLE	

 
 
Présents :  P. Andreani - K. Argaibi - D. Ayel - P. Billard - JL Bosson - S. Clavier - N. Deconninck - D. Escaffre 

L. Fortier - E. Marsille - C. Magniez - MP Marchand - M. Mesrar 
 
Excusés :  M. Chabrier - S. Hénocque - JY Callon - M. Capelle - JJ Dejardin - D. Loucif - O.Nicolas - P. Nouillot 

K. Perrin - J. Siclay - G. Varlet 
 
Absents :  C. Allain - V. Andriesse - B. Coire - A. Devauborel - C. Javard - F. Viala - A. Voyard 
 
Début de séance : 20 heures 15 
 
Invité :  François Tarrete, Directeur Général 
   
 
 
Début de la séance : 20 heures 20 
 
La Présidente, Malika MESRAR, souhaite la bienvenue à tous les membres présents. 
Elle annonce la démission de Brigitte BONDON pour raisons personnelles. B. BONDON restera disponible pour des 
besoins ponctuels. 
 
 
Approbation du compte-rendu de la réunion du Comité directeur du 5 juin 2018 
 
Aucune remarque n’est formulée. 
Il est souhaité que les compte-rendus des réunions de bureau soient envoyés aux membres du Comité Directeur avant 
chaque réunion. 
Malika Mesrar rappelle que tout ce qui est dit en bureau doit rester en bureau et qu’il faut attendre la validation du 
comité directeur pour diffuser les informations. 
Le compte-rendu de la réunion du comité directeur du 5 juin 2018 est soumis au vote et adopté à l’unanimité. 
 
 
Informations diverses 
 
Contrôle URSSAF 
Un courrier a été reçu au mois de novembre. Le contrôle URSSAF a eu lieu dans la discrétion. Tout s’est bien passé, 
aucun redressement sur les 3 années vérifiées. Quelques observations sur les notes de frais un peu contraignantes : il 
faut préciser l’adresse complète pour le lieu. 
 
Point sur acquisition bureaux pour le siège CRIFGYM 
La Présidente rappelle les critères de choix. Des contacts ont été pris avec 2 nouvelles agences. Un lieu est recherché 
pour mieux travailler ensemble. 
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Ouverture de l’assemblée générale extraordinaire 

Le quorum étant atteint, l’assemblée générale 2022 peut se tenir valablement et est déclarée ouverte. 
Malika Mesrar, présidente du comité, adresse un mot de bienvenue à tous les participants connectés. 

L’ordre du jour est rappelé :  
1 Résolution : Modification des statuts 
2 Vote électronique de la résolution et résultat  

 

Présentation des résolutions 

Pour permettre à terme au CIFF (Centre Île-de-France de Formation) de créer un CFA, une modification 
des statuts du CRIFGym est nécessaire.  

Il est proposé de modifier l’article 1er de ces statuts par l’ajout d’un alinea 5 ainsi rédigé : 

Proposer et organiser des formations éligibles au dispositif de l’apprentissage et à tout autre 
dispositif de formation en alternance. 

 

Vote conjoint des résolutions 

Première résolution 

L'Assemblée Générale Extraordinaire, après avoir pris connaissance du projet de modification 
de l’article 1er, l’Assemblée Générale décide de l’adopter, ainsi modifié, et de la substituer à celui 
actuellement en vigueur. 

Seconde résolution 
L'Assemblée Générale Extraordinaire donne tous pouvoirs aux porteurs de copies et d'extraits 
certifiés conformes des procès-verbaux de la présente réunion pour accomplir toutes les 
formalités légales et administratives de publication.  

Les deux résolutions sont votées à l’unanimité et sont adoptées. 

 

Clôture de l’assemblée générale extraordinaire 

Clôture de l’assemblée générale extraordinaire par le secrétaire général à 20 heures 50. 

 

le secrétaire général 

 
 

Denis Escaffré 

la présidente 

 
Malika Mesrar 

 

Concernant la formation continue, 13 formations « secteur entraînement et animation » ont été programmées mais 
10 ont été annulées faute d’inscrits.  
Pour le secteur « disciplinaire », 4 formations continues ont été maintenues avec les effectifs dépassés. 
 
Pour comprendre les raisons de ces désaffections, un questionnaire a été envoyé aux entraîneurs : les raisons sont :  

- un tarif élevé 
- des formules (3 jours de formation) contraignantes. 

Il est donc souhaité de proposer des formations continues à la journée et d’harmoniser les tarifs des formations 
produites par le CIFF ou les commissions techniques. 
 
Le bureau propose un tarif unique à 8 euros par heure de formation. 
Cette proposition, soumise au vote, est adopté à l’unanimité. 
 
Plan de communication CRIFGYM 
 
Suite à la démission de Stéphanie TARCHOUN qui cessera ses fonctions au 30 décembre prochain, ce point sera abordé 
lors d'une prochaine réunion. 
La manière de communiquer est parfois difficile : il nous faut mettre en place une vraie stratégie de communication. 
Le recrutement pour remplacer Stéphanie sera prochainement lancé, avec une fiche de poste plus axée sur la 
communication (diffusion annonce interne et externe). 
Kamal ARGAÏBI rend hommage à Stéphanie, très compétente, qui a couvert pléthore de missions, plusieurs disciplines. 
 
 
Compétitions inter départementales et régionales / rôles des délégués administratifs 
 
Il est important de déterminer le rôle du délégué administratif afin qu’il puisse savoir précisément à qui il a à faire.  
 
 
 
La séance est levée à 22 heures 45. 
 

Le Secrétaire Général, La Présidente, 

  
Eric Marsille Malika Mesrar 

 
 


